



# Cuentas alegres

**A**hora que diversas y trascendentales iniciativas llegan al Congreso de la Unión que le urge a Morena y aliados que se aprueben con todo y errores, vale la pena destacar la posición que asumió el grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, respecto al paquete económico para el 2025 que también se quiere legislar presurosamente.

Respecto a la Ley de Ingresos, los legisladores del tricolor, que en el Palacio Legislativo de San Lázaro coordina Rubén Moreira, asumieron su papel de oposición y votaron en contra, ya que ésta no garantiza un crecimiento estable, transparente y eficiente.

Y fue el diputado Jericó Abramo Maso quien externó la posición del tricolor y señaló que el monto de la deuda que



**ADRIANA  
MORENO  
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

se autoriza en este paquete económico, asciende a 1.5 billones de pesos.

Advirtió que para el 2025, se pagará 1 billón 388 mil millones de pesos de intereses, -ojo-, no de capital, mientras que los municipios y estados recibirán de participaciones un billón 350 mil millones de pesos, es decir, se les dará más dinero a los bancos que a las entidades federativas.

En resumidas cuentas lo que hace el oficialismo -válgase la redundancia-, son cuentas alegres y en esto va a sobreestimar el crecimiento económico.



Dos ejemplos se pueden detectar de lo anterior: el precio del barril de petróleo en 57 dólares y el tipo de cambio con el dólar en 18 pesos, cuando por la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca en breve, nuestra moneda se desestabiliza para alcanzar casi los 21 pesos

**Diversos especialistas en la materia lo mismo que los legisladores del PRI, coinciden en que la Ley de Ingresos 2025 aumenta la incertidumbre económica al priorizar proyectos centralistas sin rumbo, como la refinería de Dos Bocas, mientras que se recorta severamente a los fondos a salud, obra pública y estados, con lo que se pone en riesgo el crecimiento económico.**

replantear el paquete económico para enfrentar los desafíos con mayor responsabilidad, sin embargo, hay que recordar que el oficialismo está a la búsqueda de recursos, la muestra más significativa es que el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, advirtió que van por los fideicomisos que puedan tener los organismos autónomos en vías de extinción para “ajustar el presupuesto”.

Entonces aquí aplica aquella máxima de que no hay dinero que alcance, en este caso, al oficialismo.

No obstante, los legisladores priístas reiteraron el llamado a Morena y aliados para que cumplan las expectativas de crecimiento para el 2025, pues el PRI sin duda no puede acompañar esta propuesta de política económica y fiscal que resulta nociva y contraproducente a todas luces.

---

•Periodista.  
morcora@gmail.com